

## XVII.

### Mißbrauchte Gastfreundschaft. Der Kampf in der Fessengrotte. Schluß.

Beim Anblicke des schrecklichen Häuptlings stieß Annita einen Schrei des Entsetzens aus; ihr Vater trat rasch vor, um sie zu beschützen. Der Sonnentiger schien die Anwesenheit seiner beiden ehemaligen Gefangenen gar nicht zu bemerken; er verbarg seine Gedanken hinter der Maske jener kalten Gleichgültigkeit, welche dem Indianer stets zu Gebote steht. Er verneigte sich vor Trangoil, legte die geöffnete Hand auf die Brust und sagte: „Ich bin gekommen, um mit meinem Bruder zu rauchen und ihm eine wichtige Mittheilung zu machen.“

„Mein Bruder ist willkommen,“ antwortete Trangoil, indem er den Sonnentiger und zugleich auch Curumilla durch eine Handbewegung einlud, an seiner Seite Platz zu nehmen. Unter Beobachtung der üblichen Ceremonien setzten sich die drei Indianer, zündeten ihre Pfeifen an und rauchten schweigend, während einer den anderen forschend anblickte, als versuche er, dessen geheimste Gedanken aus seinen Mienen zu lesen. Endlich ergriff der Sonnentiger das Wort.

„Die Toquis der vier verbündeten Provinzen Krau-